
2022 年度「東大の研究室をのぞいてみよう！」プログラムアンケート回答 

【理学部】物性物理学、とくに表面物理学の紹介と実験室見学 

 

 

≪高校生から寄せられた感想≫ 

・実際に研究室の実験器具や実験などを間近で見ることができて、わくわくしました。 

 

・超伝導の物体が浮いている実験が印象的だった。 

 

・複雑な理論が多い分野であるにも関わらずよく理解することができ、とても興味が湧きま

した。 

 

・研究や施設を丁寧に説明してくださってとても面白かったです。また機会があれば参加し

てみたいです。 

 

・表面物理学について一切の知識を持っていなかったけれど、わかりやすく説明してくださ

り、実演もしてくださって、とても勉強になりました。 

 

・目の前での液体窒素と超伝導の実験を見られるという貴重な経験が出来、化学への興味が

より高まった。 


